
Basket A IL coah della Vanoli sulla stagione, le emozioni, il futuro 

Sacchetti: «Voto a Cremona? 7» 

• Cremona 

È CALATO il sipario su 
una stagione più che positi
va per Cremona. Coach 
Sacchetti: «Se valutiamo 
l'insieme del campionato è 

sicuramente positivo, que
sto playoff invece è una 
montagna da scalare che si 
è rivelata troppo dura. Ab
biamo avuto poca benzina 
nelle gambe e poca reattivi
tà mentale. Non c'è niente 
da dire, Venezia se può gio
care come vuole non ti la
scia scampo». 
Sui cugini Diener: «Drake 
lo reputo quasi un figlio, sa
pere che smette mi fa di
spiacere ma mi fa piacere 
che resti nel basket come al
lenatore. L'ho conosciuto 

per tanti anni ed è una per
sona che ha qualità che van
no al di là della pallacane
stro. Ci lascia un pezzo e io 
un pezzo me lo tengo sem
pre. Travis è più matto di 
Drake, ora lasciamo che ra
gioni su cosa vuole fare nel 
futuro. Travis ha fatto un 
finale di stagione importan
te, Drake ci ha dato sprazzi 
importanti. Loro soprattut
to dovevano dare un lega
me alla squadra e ci sono 
riusciti. Un voto alla stagio
ne Vanoli? Direi un sette. 

Per quanto riguarda me ho 
due anni di contratto con 
la Vanoli, come ho detto al 
signor Vanoli se arriva il 
Real Madrid e mi offre un 
milione di euro per allena
re il Real Madrid va a parla
re con Vanoli e vede quan
ti soldi gli deve dare. Io qui 
ho trovato finalmente l'am
biente in cui riesco a espri
mere me stesso. Il rapporto 
con Conti e Vanoli è molto 
bello e mi aiuta a fare me
glio le mie cose. Torino? Io 
sto bene qui». 


